

27. Oktober 2008

Medienbulletin 14/08

5'000 Gratis-Kilometer gewonnen

Am diesjährigen MIO-Stand der Aare Energie AG (a.en) waren Erdgasfahrzeuge das Thema. Beim entsprechenden Wettbewerb galt es herauszufinden, wieviel weniger CO₂ ein erdgasbetriebener Citroën C3 im Vergleich zum Benzinmodell ausstösst. Die richtige Lösung von 175 kg CO₂ kreuzten rund 300 Teilnehmende an, unter welchen Ulrich Harder aus Olten als Sieger ausgelost wurde. Der Gewinn von 5'000 Gratis-Kilometern wurde in 400 Franken umgerechnet und ausbezahlt.

Foto:

Ulrich Harder (links) nimmt den Preis von Beat Erne (a.en) entgegen.



Weitere Auskünfte:

Beat Erne

Leiter Marketing und Kommunikation

beat.erne@aen.ch

Telefon 062 205 56 70